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第２回岩見沢市特別職報酬等審議会 議事要旨 

 

 

１ 日 時  令和 7年 1月 15日（水） 午後 1時 00分～午後 1時 42分 

 

２ 場 所  岩見沢市役所 3階 会議室 3-1、3-2 

 

３ 出席者  飯田委員、引頭委員、東海林委員、米内山委員、熊尾委員、村上委員 ※松浦委員欠席 

 

４ 事務局  中川総務部長、篠田職員課長、石川職員係長、竹中職員課主査 

 

５ 会議等の内容 

項目 発言者 発言内容等 

開会 

会長 第 2回特別職報酬等審議会を開催いたします。 

はじめに事務局から報告を願う。 

事務局 7 名の委員のうち、6 名の委員が出席ということで本会議が成

立していることを報告します。 

 

会議 

会長 次に第１回審議会の議事録について事務局から報告願う。 

事務局 第 1 回審議会で決定したとおり、要点記録方式、委員名は掲載 

しないということで、議事要旨をまとめたものを会長、職務代 

理者確認の上、ホームページ等で公開する。 

会長 議事録について意見はありますか。 

各委員 異議なし 

会長 人事院勧告と特別職の給料の推移に関する資料の準備を事務

局に追加で依頼した。 

事務局 追加資料について内容説明。 

会長 会議にあたり、審議に当たっての論点を準備している 

事務局 論点について説明 

会長 論点について、他に加えるようなものがありますか。 

各委員 異議なし 

会長 「市議会議員」、「市長・副市長」、「教育長」、「常勤監査委員」

の順で減額、据置、増額の方向性を出した上で、増額、減額の

場合は具体的な金額について意見をいただきたい。 

まずは「市議会議員報酬」から進めていきたい。 

委員 議員報酬について、過去の審議会の審議内容について説明を 

事務局 過去の審議会では開かれた議会に向けた議員改革が進んでい

ることについては評価できるが、人口規模からみても妥当な金

額ではないか、議員定数の見直しなど大きな変化があった場合

に再度検討が良いのではという意見がありました。 

委員 事務局から説明があったとおり、議員定数や人口減少などを踏

まえた場合、現段階では据え置きでも良いのでは。 

委員 昨年あたりから物価も上昇していることから、据え置きではな

く増額について検討しては。 

委員 物価高ももちろんあるが、節目の時に検討することとして据え

置きが妥当だと思う。 
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委員 今の経済状況から行けば、来年、再来年も一般職については増

額も想定される。平成 10年から据え置きというのも。検討して

はどうか。 

会長 それでは各委員の意見を整理すると、据え置き、増額どちらの

意見も出ている状況。自分の意見としては、次年度以降の議員

定数の動きを見ながらでも報酬の改正について、検討してもい

いのではないかと思うが。 

委員 議員定数と報酬については、並行して見直すことについて決定

事項なのか 

事務局 あくまでも定数と報酬については別であり、議員定数について

は議会で検討されるものであり、報酬については当審議会にお

いて審議するものであります。 

会長 議員報酬については、議員定数等の状況をみてからの議論とし

ても良いのではないか。今年度については据え置きとして進め

ても良いか。 

各委員 異議なし 

会長 では次に「市長・副市長」はどうか。 

委員 物価上昇に伴う給料の増額という話もあったが、人口減少が進

んでいるということもあるため、現状維持で良いのではない

か。 

委員 先ほどと同様、市長、副市長給与についても、若干の増額が望

ましいと考えている。 

委員 論点から見ると、社会経済情勢や他市との比較をみても現在の

金額で妥当だと思う。 

委員 この社会情勢の中で、人口規模から他市との比較をみても、適

正な順位にいると考えられるので、増額についてはまだ早いの

ではないか。 

委員 物価上昇の折、若干の増額について検討してもよいのではない

か。 

会長 各委員の意見を総合的に判断すると、物価上昇による増額と据

置が妥当という意見がありますが、市長、副市長の給与につい

ては、人事院勧告の状況等をみても一般職の給与は増額の傾向

にあるとはいえ、他市の状況や一般職の給与と比較しても妥当

な水準ということもあるので、現状据え置くことが妥当と考え

ている。他の委員も据え置きの意見が多いことから、据え置く

ことでどうか。 

各委員 異議なし 

会長 では、次に教育長及び常勤の監査委員の給与についてご意見を

伺いたい。 

委員 ３年前に増額した経緯があり、他市の状況をみても適正な水準

にあると思う。 

委員 議員報酬、市長・副市長を給与も据え置くという事であれば、

教育長、常勤の監査委員についても据え置くことが妥当だと考

える。 

会長 ３年前に増額した経過もあるため、据え置くという事で良い

か。 

各委員 異議なし 

会長 それでは、諮問事項について一定の方向性を見出すことができ

たので、本日の審議はこの程度にとどめ、次回は本日の方向性

を踏まえた答申案を提示して議論することとしたいがいかが

か。 
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各委員 異議なし 

会長 委員の皆様から連絡事項があればお願いします。 

各委員 特になし 

会長 事務局から連絡事項等はありますか。 

事務局 次回の審議会の開催日程につきましては、1月 29日（水）午前

11時から開催をさせていただきたいと考えております。後日、

事務局からご案内をさせていただきたいと思いますので、よろ

しくお願いいたします。 

閉会 会長 それでは、本日の次第はすべて終了いたしましたので、第 2回

岩見沢市特別職報酬等審議会を閉会いたします。 

本日は長時間にわたり、大変ご苦労様でした。 

 

 

 

 

 


